



# ～吉西小だより～ 蔵王

第6号



令和3年9月1日

## ～前期後半スタート～

42日間の夏休みが終わりました。コロナ禍での夏休みとなりましたが、子ども達は、それぞれの家庭で楽しく充実した時間を過ごせたのではないかと思います。

さて、閉校カウントダウンボードの数字は、9月1日現在で「204」となりました。67名の子ども達と一緒に、残された日々を一日一日大切に過ごしていきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## ☆閉校記念 夏祭りを実施しました☆

7月31日に閉校記念夏祭りを実施しました。コロナの感染拡大を受け、内容を一部縮小しての実施となりましたが、後援会、PTA役員、地元消防団の方など、たくさんの方に御協力をいただき実施することができました。大変ありがとうございました。感謝申し上げます。

子ども達の心の中に、吉田西小学校でのよい思い出が、また一つ増えたのではないかと思います。



☆PTA役員・後援会の方にお世話になり出店めぐりをしたり打ち上げ花火や仕掛け花火を楽しんだりしました。また、6年生がお祭りの雰囲気盛り上げる飾り付けをしてくれました。



## 新型コロナウイルス感染症の予防について

緊急事態宣言の期間中での前期後半スタートとなりました。学校では、消毒・手洗い・換気等の基本的な感染予防対策を徹底していきます。保護者の皆様には毎日の検温等、子ども達の健康管理についてお世話になりますが、健康安全を守るため、引き続きご理解とご協力をお願いします。

お子さんの体調がすぐれない場合は無理に登校させずに、ご家庭での休養をお願いします。ご家族に普段と異なる症状がある場合も含め、どうぞよろしくお願いします。

また、夏休み明けですので、十分な睡眠・朝食をしっかり摂るなど、生活リズムを整えることも大切です。今後も、子ども達の元気な姿、マスク越しではありますが、明るくかわいい笑顔がたくさん見られることを願っています。



## ～お知らせ～

本校1年担任の横田千絵教諭が、7月に結婚しましたのでお知らせいたします。名前が『青山千絵』となりました。どうぞよろしくお願いいたします。

♡♡おめでとうございませう♡♡



## 自己目標と自尊感情の大切さ 「ウサギとカメ」のお話から

有名な「ウサギとカメ」のお話は、油断・気のゆるみを戒める説話として理解されていますが、私の尊敬する先輩の先生が次のような話をされていました。

「ウサギは、カメに勝つことだけを目標とした。一方、カメは、お山の麓のゴールに辿り着くことを目標にした。他者との勝ち負けを競うのではなく、自分の目標に向かってひたむきに努力することが大切だ、という教えと考えることもできる。」

他人と自分を比べて無意味な競争をしていると、疲れ果ててしまいます。そういう人にならないよう、正しい自尊感情・自己肯定感をもちながら、目標に向かって一途に努力できる子を育てたいものです。



自分のよさを知ること、そのために、子どもの周りにいる人たちがその子のよさを言葉に出して伝えてやるのが大切ではないでしょうか。子どものよさが認められた時は、ぜひ声をかけてあげてください。それが自信となり、更なる成長へと繋がっていくはずですよ。

## ～今後の行事等について～

コロナの感染拡大の状況により、今後予定されている運動会や蔵王祭等の学校行事について、延期や内容の変更等の検討をしない場合が予想されます。子ども達や参観していただく方の健康安全の確保を最優先とし、状況を見ながら慎重に検討していきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様にはどうぞご理解いただき、ご協力をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

※本校のホームページに学校だよりのカラー版を掲載しています。また、学校での活動の様子についても随時更新していますので、どうぞご覧ください。

HP アドレス <http://school.shimotsuke.ed.jp/> 「下野市けやきネット」トップページから「吉田西小学校」を選択してください。